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第 11 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 3 年 6 月 28 日（火） 10：00～11：00 

 

２ 開催場所  

   須賀川市民交流センターtette4 階（４-3） 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  5 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

     安藤清美 （副会長） 

     横山知佳 

真壁正人 

久保木彩歌 

 

 （２）欠席委員の氏名 

     村上香織 

  

（３）放送事業者側出席者 

     菊地大介（代表取締役社長） 

栁沼宏延（放送局長） 

鈴木辰也（営業課長） 

      

４ あいさつ 

 （堀江会長） 

   今回で 11 回目の番組審議会を迎え、皆様には参加していただきありがとうございます。未だ

新型コロナウイルス感染がおさまりませんが、幸いなことに須賀川市内での感染者数は少ないの

で、ラジオスタッフの皆様にはもう一度、気を付けていただき、対応していただければと思いま

す。また、ウルトラ FM は公共性の高いラジオ局ですので、オリンピックを意識した番組放送を

し、関わっていただければと思います。 
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    （菊地社長） 

    5 月末の総会で代表取締役社長に就任となりました。よろしくお願いします。6 月 1 日より、

FM 事業部の方に新たに採用いたしました相樂が就きました。前職はふくしま FM に籍を置い

ていたので、ウルトラ FM でも頑張っていただければと思います。新型コロナウイルスの感染

拡大になって一年が経ち、ウルトラ FM では感染防止に努めているところで、現在、関係者に

感染者が出ていませんが、引き続き対応していきたいと思います。このコロナ感染拡大により

スポンサーの減少を予想していましたが、努力により現状維持となりました。今後、スポンサ

ー収入がどうなるか分かりませんが、事業再構築補助金の活用を検討していきたいと思いま

す。台風の時期に入り、放送体制もチェックし対応するとともに、オリンピック開催の情報も

入れていきたいと思います。 

 

５ 議題 

（１）「サンライズすかがわ 7 時台」（6 月 7 日放送分）について 

（２）その他 

 

６ 議事の概要 

（１）「サンライズすかがわ 7 時台」（6 月 7 日放送分）について 

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。 

 

（真壁委員） 

  朝にラジオを聴き、違和感のないラジオ内容で聴きやすいと思います。 

 

（横山委員） 

  すんなり聞きやすく、盛りだくさんの情報も伝え、いつも聞くと感心させられる内容です。番

組のテーマが「うそ」で、私にとって嘘は悪いものと思えていましたが、内容を聴き考えさせら

れました。市の広報情報、絵のぼりの歴史など、とても充実した番組でした。 

 

（安藤副委員長） 

  良い印象でした。番組の中で、気温でのなかで「肌寒い」との表現で、その日の天気の服装の

情報を話すことは、聞く人の立場を意識していたのでとても良く、好感度が高い内容でした。番

組のテーマも良く、選曲もテーマにあった音楽でしたので、構成がとても良かったです。ホット

ラインニュースでも、相澤選手やランドセル寄付など須賀川の情報を選び読んでいること、お天

気情報や、名言格言コーナーなど、一つひとつのコーナーが聴く人の立場を意識した内容で聴き

やすかったです。 
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（久保木委員） 

  月曜日、朝のパーソナリティさんの声は若く、朝の声だと思います。朝はあまりラジオを聴き

ませんが、朝一番の情報を聴けて、良かったです。しかし、3 分の内容が 10 分に聴こえ、パー

ソナリティさんのテンポが気になりました。全体的にゆったりとして、緊急放送時への話し方の

対応が気になりました。 

 

（堀江委員長） 

  朝の番組として聴きやすかったです。月曜の朝のリズムを考えると、今週が始まるぞとの思え

るような声のトーンの明るさが欲しいと思います。 

 

（菊地社長） 

  朝、昼、夜には、その日、その曜日の番組内容の性質をもって構成することを、開局以来考え

てきました。昼はランチタイム、特に朝は出勤時を想定した内容にしてきました。もし、皆様か

ら求めるコーナーなどがありましたら、意見をお願いします。 

 

（真壁委員） 

  工事の進捗率などに関する情報も伝えていただければと思います。 

  

（安藤副委員長） 

  音楽の選曲が好きです。朝の番組とは違う番組ですが、別に何人かで雑談する番組があるので

すが、やはり 4 人以上ですと誰が誰だかわからないので、出来れば 3 人以内にしていただきた

いです。 

 

（堀江委員長） 

  土曜日は、4 人以上での出演となっています。とても人気の番組ですが、3 人ですと聞きやす

いのかもしれません。 

  

（鈴木課長） 

  私が務めています。番組では必ず話す前に出演者の名前を言うようにしていますが、誰が誰か

と分かるよう心掛けたいと思います。 

 

（久保木委員） 

  新型コロナの中で、活かせるエチケットの話をしていただくと嬉しいです。新型コロナウイル

ス感染拡大の状況の中で、伝えるコーナーが必要ですが、頻繁に伝えると逆に耳障りになるので

バランスよく対応していただきたいです。 
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（横山委員） 

  私は畑をしているのですが、年寄りのアドバイスが欲しいときがあります。知恵に関する情報

コーナーがあると嬉しいです。ゲリラ豪雨に関する予測の情報もあればと思います。 

 

（堀江委員長） 

  カルチャー、スポーツ、文化などの情報を伝えるコーナーがあっても良いのでは。童謡の曲や

学校の校歌を流すコーナーは大変良いことで続けてほしいです。伝える情報としては、コロナウ

イルス感染に関する情報が求められ、特にワクチン接種に関する内容も欲しいです。 

 

（菊地社長） 

  工事に関する情報はなかなか行政も出しにくいので今後検討します。新型コロナウイルスに関

する情報は出し方に慎重を期するため難しいが、知恵のハウツーとして番組内で対応できればと

思います。ゲリラ豪雨に関する情報は今、スマートフォンでの入手が早いと思いますが、運転中

など、携帯を見ることが出来ない方に向けての、情報提供は必要と考えています。 

 

（２）その他 

事務局の栁沼局長から、今後の特別番組放送内容について説明が行われた。 

説明後、出席者より質問等の発言は無かった。 

 

7 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

8 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 3 年 7 月 10 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 3 年 9 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


